


In Garching sind die Nutzungszahlen von MVG Rad in den letzten drei Jahren relativ 
konstant auf einem vergleichsweise hohen Niveau geblieben. Auch die monatliche 
Nutzungskurve ist eher unauffällig. Eine Besonderheit stellte 2022 der September dar: 
Aufgrund eines außergewöhnlich kühlen und verregneten Monats liegen hier die 
Nutzungszahlen systemweit unter den sonst für diesen Monat üblichen Zahlen. 
Ungewöhnlich ist hingegen der starke Nutzungsrückgang im Oktober. Im 
landkreisweiten Vergleich ist hier eher eine leichte Zunahme zu verzeichnen.
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Die Nutzungsmuster in Garching deuten auf eine starke Nutzung zum Pendeln von 
und zur Arbeit bzw. zur Uni hin. So sind die typischen Spitzen zur morgendlichen und 
abendlichen Rushhour deutlich zu erkennen, die Fahrten sind mit 5 bis 20 Minuten 
eher kurz gehalten und die Nutzung unter der Woche stärker als an Wochenenden.
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In Gräfelfing nimmt die Nutzung von MVG Rad in 2022 gegenüber 2021 wieder zu und 
erreicht fast das Niveau von 2020. Der systemweit zu beobachtende Einbruch an 
Nutzungszahlen im September 2022 gegenüber September 2021 fällt in Gräfelfing 
deutlich geringer aus. Grund für den Nutzungsrückgang ist ein ungewöhnlich nasser 
und kühler Spätsommermonat.
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Die Nutzungsmuster in Gräfelfing deuten auf eine starke Nutzung zum Pendeln von 
und zur Arbeit hin. So sind die typischen Spitzen zur morgendlichen und abendlichen 
Rushhour deutlich zu erkennen, die Fahrten sind mit 5 bis 20 Minuten eher kurz und 
die Nutzung unter der Woche stärker als an Wochenenden.
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In Grünwald ist über die Monate gesehen die typische Nutzungskurve zu sehen: Zu 
den Sommermonaten hin nimmt die Nutzung kontinuierlich zu und zu den 
Wintermonaten hin wieder ab. Eine Besonderheit stellte 2022 der September dar: 
Aufgrund eines außergewöhnlich kühlen und verregneten Monats liegen hier die 
Nutzungszahlen systemweit unter den sonst für diesen Monat üblichen Zahlen. 
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Auffällig ist in Grünwald die eher gleichmäßige Verteilung der Nutzungsdauern mit 
dem MVG Rad. Hier finden relativ häufig längere Fahrten von über 20 Minuten statt. 
Ebenfalls auffällig ist, dass in Grünwald insgesamt mehr Räder ausgeliehen als 
              w       D                            „       "          ,         
Betriebsservice jedoch stets ausgeglichen wird.
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In Haar nimmt die Nutzung von MVG Rad entgegen dem systemweiten Trend 
weiterhin ab. Konkrete Gründe hierfür sind nicht bekannt. Eine Besonderheit stellte 
2022 der September dar: Aufgrund eines außergewöhnlich kühlen und verregneten 
Monats liegen hier die Nutzungszahlen systemweit unter den sonst für diesen Monat 
üblichen Zahlen. 

 

    

    

    

    

    

    

    

 

  

   

   

   

   

   

   

   

                                    

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                         

                                              

                                                                        

    

    

    

    

    

   

 

  

                                    

  
  

  
   

 
 
 

                                                      
            

                                                        

 

     

     

     

     

     

     

     

     

 

    

    

    

    

    

    

    

                    

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                             

                                              

                                                                        



In Haar überwiegen die Auspendler leicht. Dies ist an den geringfügig höheren 
Ausleihzahlen zu den Morgenstunden und den leicht höheren Rückgabezahlen am 
Nachmittag zu beobachten. Ansonsten herrschen in Haar eher kürzere Fahrten vor. 
Die Nutzung ist über die Woche gesehen sehr ausgeglichen.

 

    

    

    

    

    

    

 

  

   

   

   

   

                                      

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                         

                                              

                                                                        

 

    

    

    

    

    

    

    

    

 
  

   

   

   
   

   

   
   

   

              

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                             

                                              

                                                                        

 
    

    

    

    

     

     

     

     

 
   
   
   
   
   
   
   
   
   

           
      

           
      

           
      

           
      

           
      

       

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                            

                                              

                                                                        







Nachdem die beiden Stationen in Hohenbrunn erst Ende 2021 in Betrieb gegangen 
sind, haben die Nutzungszuwächse nur eine bedingte Aussagekraft. Ansonsten ist 
über die Monate gesehen das typische Nutzungsmuster zu beobachten: Zu den 
Sommermonaten hin nehmen die Nutzungszahlen kontinuierlich zu und zu den 
Wintermonaten hin wieder ab. Auffällig ist in Hohenbrunn, dass die Nutzungszahlen im 
August unter denen von September liegen. Systemweit ist im September aufgrund 
des nassen und kühlen Wetters ein deutlicher Rückgang der Nutzungen zu 
beobachten.

 

    

    

    

    

    

    

    

 

 

  

  

  

  

  

  

  

                                    

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                         

                                                          

                                                                        

 

 

  

  

  

  

  

  

  

                                    

  
  

  
   

 
 
 

                                                      
            

                                                                    

 

     

     

     

     

     

     

     

     

 

  

   

   

   

   

   

                    

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                             

                                                          

                                                                        



Auffällig ist in Hohenbrunn, dass fast durchweg die Ausleihzahlen über denen der 
Rückgaben liegen. Es herrscht also ein Auspendelverhalten und damit ein Abfluss von 
Rädern aus der Gemeinde vor. Der Abfluss an Rädern wird kontinuierlich vom 
Betriebsservice ausgeglichen.

 

    

    

    

    

    

    

 

 

  

  

  

  

  

                                      

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                         

                                                          

                                                                        

 

    

    

    

    

    

    

    

    

 

  

  

  

  

  

  

              

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                             

                                                          

                                                                        

 
    

    

    

    

     

     

     

     

 
  

  

  

  

  

  

  

  

           
      

           
      

           
      

           
      

           
      

       

  
  

  
   

  
 

  
  

  
   

 
  

                                            

                                                          

                                                                        




